

# REDAKSI SATU

## Pangdam V/Brw Perintahkan Kepada Para Komandan Satuan Bantu Akselerasi Vaksinasi

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.REDAKSISATU.CO.ID](http://MOJOKERTO.REDAKSISATU.CO.ID)

Feb 16, 2022 - 03:49



MOJOKERTO,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo. S.H.,M.M didampingi para kasi mengikuti pengarahan Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto. M.Sc terkait membantu perceparan Vaksinasi di jajaran Kodsm V/Brw secara Vicon bertempat di Ruang Puskodalops Makorem 082/CPYJ Jalan. Veteran Nomor 3 Kota Mojokerto.Selasa (15/02/2022)

Dalam kesempatan tersebut Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto menyampaikan bahwa Kodam V/Brw mendapat alokasi Vaksin jenis Astrazeneca sebanyak 96.700 dosis yang harus di serap selama bulan Februari ini. Untuk itu para Komandan satuan agar membantu penyerapannya.

“Saya selesai melaksanakan Vicon dengan Panglima TNI terkait Vaksinasi dan Kodam V/Brawijaya mendapat alokasi Vaksin sebanyak 96.700 dosis jenis Astrazeneca, untuk itu para Dansat agar menghimbau kepada prajurit, keluarga prajurit dan masyarakat sekitar untuk ikut Vaksinasi.

Vaksinasi ini dilaksanakan di Fasilitas kesehatan (Rumkit, Rumkitban, DKT, FKTF atau Poskes setempat), petugas Vaksinasi saya perintahkan untuk membuka layanan Vaksinasi pada jam dinas di tempat, jangan melaksanakan Vaksinasi di luar Faskes” perintah Pangdam

“Petugas Vaksinasi (Vaksinator) tidak melaksanakan Vaksinasi diluar lokasi Faskes atau ditempat lain dan tugas para Dansat adalah menghimbau kepada masyarakat untuk datang ke Faskes milik TNI AD yang ada di wilayah masing - masing utk Vaksinasi’ Jelas Pangdam

Sementara itu Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo mengatakan bahwa, perintah Pangdam V/Brw sudah cukup jelas, tinggal bagaimana kita melaksanakan perintah tersebut.



"Para Dandim agar menghimbau kepada masyarakat untuk datang ke Faskes TNI AD yang ada di wilayah masing-masing. Penekanan saya, tidak ada paksaan cukup memberikan pengertian dan himbauan saja kepada masysrakat," ujar Danrem. (Penrem CPYJ)